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別記様式 

会 議 録 

会議の名称 令和４年度 第６回 藤岡地域会議 

開催日時 令和４年９月２０日午後６時３０分開会・午後６時５５分閉会 

開催場所 藤岡総合支所旧議会棟 会議室 

出席者氏名 別紙１のとおり 

欠席者氏名 別紙１のとおり 

事務局職員職氏名 別紙１のとおり 

その他出席者等 別紙１のとおり 

会議事項 （１）令和４年度提案事業について（地域予算提案制度） 

（２）その他 

会議の公開又は 

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 無し 

その他必要事項 無し 

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

◎Ａ委員 

 

○事務局 

 

 

◎Ａ委員 

◎会長 

 

 

◎会長 

 

１ 開会   

 

２ あいさつ 

片柳会長よりあいさつがあった。 

 

３ 議事 

（１）令和４年度提案事業について（地域予算提案制度） 

＜説明＞ 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて説明した。 

 

＜質問・意見等＞ 

渡良瀬の里憩いの場整備事業について、木製ベンチの値段が下がっているが

何か中身が変わっているのか。 

事業の内容について変更はない。木製ベンチの移設は必要だが、担当課と相

談したところ事業費を下げることができるのではないかとの話がありました

ので、予算を下げさせてもらっている。 

了解した。 

基本的には全事業実施できることになった。渡良瀬運動公園のベンチ等補修

も全部実施できるようになっている。資料案のとおりで異議はないか。 

― 異議なし ― 

事務局には所定の手続きをお願いする。 

次の議題に入ることを述べた。 
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◎会長 

 

 

○事務局 

◎Ｂ委員 

 

 

 

○事務局 

◎Ｃ委員 

○事務局 

◎Ｃ委員 

 

 

 

 

 

○事務局 

 

 

○事務局 

 

 

 

 

 

 

○事務局 

 

 

（２）その他 

―特になし― 

 

特に意見等もないため、（２）その他の協議を終了するとともに次第３の議

事を終了することを述べた。 

 

 委員から何かあるか。 

以下の２点連絡したい。 

・赤麻地区クリーン作戦について 

 ・みかも山健康ウォーキングについて 

委員に対し参加者を募った。 

他にあるか。 

藤岡駅前広場の開発についての説明はあるのか。 

今後説明会を予定はしている。地域会議の場で説明をする予定でもいる。 

了解した。 

他に以下の３点を報告したい。 

・藤岡中学校の運行バスが概ね順調に運行している 

・藤岡中学校の校歌が後日文化会館で披露される 

・部屋地区で自転車通学の生徒がいるが、通学路に草が生えているので草刈

りをお願いしたい 

 草刈り場所につきましては詳細を教えてもらえれば対応する。 

 

４ その他 

事務局から以下の１点について連絡した。 

 ・「第６回地域会議会議録の写し」について 

 

次回の地域会議は、令和４年１０月２５日（火）午後６時３０分から同会場

で行う予定である旨を連絡した。 

 

５ 閉会 

 午後６時５５分をもって第６回藤岡地域会議を閉会する旨を宣言した。 
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別紙１ 出席者及び事務局職員 

 

 出席者（委員） 

  会 長   片 柳 理 光          副会長   進 上 一 巳 

委 員   青 木 雅 之          委 員   飯 塚   豊 

委 員   岡   弘 樹          委 員   五月女 博 美 

委 員   星 野   清          委 員   野 澤 和 子 

委 員   松 島 宏 惠          委 員   石 川 淳 子 

委 員   伊 㔟 智 恵 

 欠席者（委員） 

委 員   田 原   勲          委 員   福 地 克 人 

委 員   小 堀 勝 一          委 員   大 澤 孝 子 

委 員   平 塚 亜季子 

 

出席者（事務局） 

地域振興部藤岡地域づくり推進課（藤岡地域まちづくりセンター） 

海老沼 博 行（課長）         田 中   徹（副主幹兼地域づくり推進係長） 

北 村 あゆみ（地域づくり推進係主査）         

 

 

 

 


